



30度を超える暑い日が続いていますが、暑さに負けず元気に過ごしています。気温や湿度、子どもたちの体調に合わせて、活動を変え日々楽しく遊んでいます。引き続き、こまめな水分補給を行い、体調管理に気を配りながら、暑い夏を乗り切っていきたいと思います。



〈クラスの様子〉

歩行やつかまり立ちができる子が増え、行動範囲がますます広がり、活発に遊んでいます。保育者と追いかけてこが出来るようになり「待て待て～」と後ろから声を掛けると、逃げて回ったり、棚やラッコマットの陰に隠れた保育者を探しに来たりと元気に動き回っています。友だちの使っている玩具に興味を示して取り合う姿が見られるようになり、友だちとの関わりが増えてきました。音や歌が流れてくると、音楽に合わせて身体を揺らしたり、手を叩いたりして楽しんでいます。

〈水あそび大好き〉

テラスで水遊びの準備をしている保育者に気が付くと、窓の前に集まり窓を叩いてアピール。窓が開くと我先にと出てくる姿がみられます。

タライの中に手を入れて魚の人形を捕まえたり、水面を叩いたりして遊び出します。水面を叩き水が顔にかかっても、嫌がることなく嬉しそうに水に触れて楽しんでいます。じょうろやホースを使って、高い位置から水を流すと自分から水に触れようとして手を出し、水が流れ落ちるのをじーっと見つめる姿も見られます。

思い思いに水の感覚を楽しんで遊んでいます。引き続き、子どもたちと一緒に楽しく水遊びをしていきたいと思ひます。

〈廊下を使って〉

一人歩きを始めた子が増え、歩くことを楽しんでいる姿が見られるようになりました。たくさん歩けるように部屋を出て長い廊下で歩行始めました。

ハイハイできる子も一緒に廊下に出て、一斉に同じ方向へ進んで行きます。廊下の端からで端までを往復して身体を動かしています。

みかん組が廊下と階段でアスレチックコースを作って遊んでいる時には、ちょっとお邪魔させてもらって、一緒に遊びを楽しんでいます。



〈お願い〉

- ・友だちとの関わりが出てきています。爪が長いとひっかき傷や怪我に繋がることもあります。お家でこまめに切っていただき、爪の角がとがっていないか確認をお願いいたします。
- ・服のサイズが大きくズボンが脱げてしまったり、裾を踏んで歩いていたりする姿が見られます。歩きにくそうにしていたり、引っかかっていたりして怪我に繋がったりしますので、身体に合ったサイズで、動きやすい服でお願いいたします。